Pfenning Gruppe

Logistikdienstleister mit neuer Vertriebschefin

Von Redaktion LZ Dienstag, 30. April 2024



Karen Klement

(/news/media/28/Karin-Klement-Pfenning-272019.jpeg)

Das baden-württembergische Logistikunternehmen Pfenning hat eine neue Vertriebsleiterin. Die Managerin kann auf knapp 30 Jahre Erfahrung in der Branche blicken. Auch in verschiedenen Verbänden ist die studierte Diplom-Verwaltungsfachwirtin aktiv.

Karen Klement ist neue Vertriebschefin der Pfenning-Gruppe. Damit verantwortet die Managerin künftig die Neukundengewinnung und -entwicklung der Kontrakt- und Transportlogistikgeschäfte des Dienstleisters mit Sitz in Heddesheim in Baden-Württemberg. Sie berichtet an Geschäftsführer Martin Königstein. Wie das Unternehmen erst jetzt mitteilt, hat Klement den Posten seit Anfang April inne.

Die studierte Diplom-Verwaltungsfachwirtin begann ihre Laufbahn 1995 im Key-Account-Management der Deutschen Post. Fünf Jahre später wechselte sie zu Fiege, wo sie schließlich Geschäftsführerin eines Joint Ventures für das Neukundengeschäft der Sparte "Alternative Zustelldienste" wurde. Anschließend war sie in leitenden Positionen bei Logistikern wie Logwin, Kühne + Nagel, Stute und Dachser tätig, wo sie regional oder weltweit für das Business Development oder zuletzt das Strategische Marketing zuständig war.

Nebenbei engagiert sich Klement ehrenamtlich beim Bundesverband Materialwirtschaft, Einkauf und Logistik (BME) als Vorstandsmitglied der Region Regensburg sowie der Logistikvereinigung BVL als Regionalgruppensprecherin Südbayern. (jeb)

